

FIARTE cumple 15 años y se consolida como referente del arte contemporáneo internacional con el apoyo de Diputación

A lo largo de la historia de la feria han pasado más de 6.000 obras y más de 2.000 artistas procedentes de África, América, Asia, Europa y Oceanía

martes 01 de abril 2025



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al alcalde de Churriana de la Vega, Antonio Narváez, ha presentado la XV edición de FIARTE, la Feria Internacional de Arte Contemporáneo que regresará al Centro Municipal de Cultura de la localidad granadina. Como cada año, la muestra se abrirá al público durante todo el mes de abril, con una gala de presentación que tendrá lugar en el Palacio de las Artes Escénicas y de la Música del municipio, el viernes 4 de abril, y que correrá a cargo de la periodista Encarna Ximénez de Cisneros. La feria, referente del arte contemporáneo internacional, está organizada por la Diputación Provincial de Granada y el ayuntamiento churrianero, en colaboración con la Asociación Cultural FIARTE.

Caracuel ha agradecido al municipio por su “importante labor de apoyo a la cultura y a la creatividad, consiguiendo que FIARTE se haya consolidado como un referente del arte contemporáneo, ya no solo en la provincia, sino en el panorama nacional e internacional. Como cada abril, la Vega se convierte en una ventana única a la que el público puede asomarse para nutrirse de las más novedosas tendencias pictóricas”.

La diputada, además, ha subrayado que “desde la institución provincial, tenemos una fuerte responsabilidad y un inquebrantable compromiso con la Cultura y la educación en valores artísticos en todos los rincones de la provincia. Por ello, agradecemos que asociaciones locales como FIARTE expongan a Granada como lugar de intercambio cultural, dando visibilidad a artistas de la provincia como la autora del cartel de este año”.

Por su parte, el alcalde de Churriana de la Vega ha agradecido la colaboración del área de Cultura de la Diputación de Granada, afirmando que “FIARTE sigue creciendo año a año y nos regala el talento y la creatividad de los participantes, gracias a esa mirada global llegada de todas las partes del mundo”. Además, ha destacado la cantidad de muestras que han pasado por la feria durante sus quince años de vida, con “más de 6.000 obras y más de 2.000 artistas procedentes de todos los continentes”.

Horario y contenido

La sala de exposiciones del Centro Municipal de Cultura de Churriana de la Vega permanecerá abierta desde el 4 hasta el 30 de abril, de lunes a viernes, en horario de 09:00 horas a 14:00 horas y de 16:00 horas a 21:00 horas.

La muestra de FIARTE recogerá obras de más de un centenar de artistas procedentes de 50 países de los cinco continentes, con cabida para todo tipo de expresiones artísticas, como la pintura, la escultura, la fotografía o las técnicas audiovisuales. De este modo, se tiende un puente internacional más amplio que sirve para atraer al mayor número de artistas posibles, dándoles la oportunidad de desarrollar sus trabajos con las tendencias más actuales.

Además de la difusión y puesta en valor de las obras, FIARTE otorgará, un año más, una serie de premios a personalidades que han contribuido con sus trabajos a la promoción y divulgación del Arte y la Cultura, como a la autora del cartel de esta edición, Carmen Egea Mallorquín.

15 aniversario

FIARTE nació como movimiento artístico cultural en el seno de asociaciones de Europa y África, agrupando a más de 35.000 artistas de países diferentes. Su comisario, Yamal Din, impulsó este proyecto con la colaboración de Virtudes Barros como vicepresidenta de la Asociación Cultural FIARTE y el apoyo del Ayuntamiento de Churriana de la Vega. La Diputación Provincial de Granada apoya edición tras edición, la celebración de esta feria, en una apuesta institucional por fomentar la Cultura y el Arte en la provincia.